

Suivi photographique Epsach

Epsach bei Walperswil est un village rural typique du Seeland. Au cours des dernières décennies, le remaniement parcellaire et les mesures d'amélioration foncière ont accru l'efficacité de l'agriculture. Simultanément, de nouvelles méthodes d'exploitation ont été élaborées. Ces changements ont sonné le glas notamment des petites structures dans le paysage ouvert.

Evolution du paysage à Epsach bei Walperswil



Epsach bei Walperswil, 1981. . Source: B. Berz, Hafner + Partner



Epsach bei Walperswil, 22.07.2005. Source: OACOT, M. Lutz



Epsach bei Walperswil, 18.08.2015. Source: OACOT, D. Birri

Analyse

1. **Augmentation de la taille des parcelles:** Le remaniement parcellaire et l'augmentation de la taille des parcelles qui en a résulté ont effacé la mosaïque de petits terrains aux affectations diverses.
2. **Forte diminution des arbres fruitiers:** La forte diminution des arbres à haute tige et des arbres isolés est frappante. Les vergers, autrefois très étendus, ont été réduits à quelques rangées d'arbres.
3. **Urbanisation minimale:** Si l'on excepte la construction de deux maisons, l'urbanisation a été minimale. Par contre, plusieurs bâtiments ont subi des modifications: des installations photovoltaïques et des collecteurs solaires ont été installés sur quelques toits.
4. **Nouvelle infrastructure destinée aux cultures fruitières:** A l'avant-plan, une armature de support pour des filets de protection a été installée.

Vue d'ensemble des changements



Epsach bei Walperswil, avec pastilles numérotées, 18.08.2015. Source: OACOT, D. Birri

1. La mosaïque de petits terrains aux affectations diverses a disparu.
2. Le nombre d'arbres fruitiers situés en plein champ a diminué.
3. Le milieu bâti ne s'est pas étendu; certains bâtiments ont été pourvus d'installations photovoltaïques et de collecteurs solaires.
4. Des structures destinées à l'installation de filets de protection pour les cultures fruitières ont été mises en place.

Janvier 2019